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令和 3 年第 4 回 阿蘇市議会定例会 発言通告書(一般質問)一覧 
質問 

順位 
質問者 質問の要旨及び答弁の内容 

1 8番 

谷﨑 利浩 

議員 

1 市政報告会は適切に行われているか 

2 噴火報道への情報提供は適切か 

2 15番 

五嶋 義行 

議員 

1 企業時価総額 60 兆円の台湾積体電路製造（TSMC）とソニ

ーグループが共同建設する半導体受託製造工場が阿蘇の麓に

できるのに際し、阿蘇市として何を考えるか 

2 広域農道（通称 8ｍ道路）の管理について、令和 3年度で全

線の整備が完了するが、その後の管理は 

3 市道狩尾幹線周辺の治山工事について 

4 阿蘇市立図書館の最近の貸し出しベストテンは(多様な本の

中から阿蘇市の人が良く読んでいる本は) 

3 9番 

園田 浩文 

議員 

1 ネット情報化社会に生きる子供達と教育現場の現状につい

て 

2 TSMC県内進出を千載一遇のチャンスと捉え、阿蘇西部地域

の開発に向け本腰入れた検討を 

3 国直轄砂防事業の進捗状況と市道復旧について 

4 マイナンバーカードの普及と利便性について 

4 3番 

児玉 正孝 

議員 

1 スマート農業の推進について 

5 11番 

市原 正 

議員 

1 坂梨保育園移転工事の経過と今後の方向性について 

2 今後の保育行政について 

6 12番 

森元 秀一 

議員 

1 今後の宅地開発計画について 

2 ヤングケアラーの取り組みについての阿蘇市の現状は、また

今後の対策をどのように考えるか 

3 お悔みコーナーの設置を 

7 18番 

田中 則次 

議員 

1 市有地の遊休地の利活用(環境整備も含めた)とその方向性に

ついて、また旧畜協跡地の利活用はどのように考えているか 

2 工事発注に伴う工事変更のあり方について 

8 10番 

菅 敏德 

議員 

1 通学路の安全確保について 

2 旧公立学校共済組合阿蘇保養所（ひのくに会館）用地利用に

ついて 

 


